



El municipio de **Mayarí** mantiene la mortalidad infantil en cero, por cada mil nacidos vivos, al cierre del cuarto mes del presente 2022, donde experimenta también mayor número de nacimientos, en relación con el año anterior.

De igual manera el **Programa materno infantil** exhibe resultados halagüeños al No reportar fallecidos menores de uno y cinco años, cero mortalidad materna y disminución de los bajos pesos al nacer.

En análisis del **Consejo de la administración municipal** sobre el tema, resaltó este miércoles que durante los primeros cuatro meses de 2022, nacieron 267 niños, 67 más que en igual periodo del año precedente.

El territorio muestra también sostenibilidad en la tasa de mortalidad preescolar, sin casos de fallecidos en 2021 y en lo que va de 2022.

Los expertos señalan que no obstante el avance en los trabajos para evitar el bajo peso al nacer, con once casos en el primer cuatrimestre de este año, el área de salud 26 de julio debe incrementar las acciones para eliminar esta incidencia, tarea donde es vital el apoyo de la familia.

Al evaluar el trabajo de asistencia a las embarazadas, sobresale que el municipio posee hoy varios casos de menores de 20 años en estado de gestación, hecho

## **Mantiene Mayarí mortalidad infantiles en cero durante los primeros meses de 2022**

Publicado: Miércoles, 18 Mayo 2022 09:16

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 567

---

que amerita un seguimiento especializado.